



## La vue pour Pierrot

Pierrot a reçu un choc très violent à la tête qui lui a fracturé le crâne et sorti l'oeil droit de son orbite. Quand on me l'a signalé il était en haut d'un poteau depuis des heures. Je l'ai emmené de toute urgence chez le vétérinaire qui l'a énucléé. Malheureusement l'oeil qui a été épargné ne voit pas. Il est donc aveugle, sans doute à cause d'un hématome au cerveau. Un traitement peut être mis en place mais pour cela il faudrait connaître l'état de son cerveau. Je souhaite faire réaliser un scanner. Personne n'a réclamé Pierrot.

C'est vraiment un coup dur pour les finances de l'association, mais on aimerait faire le maximum pour qu'il retrouve la vue, même partielle. Merci si vous pouvez aider.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LBktlPkP>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Aubertin**